



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL-BAYNES

12 Pièces

470 m²

Réf. VP1128

1 399 000 €

Macau

Maison à vendre (33460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 30 minutes de Bordeaux en voiture et accessible par le TER depuis la gare de Macau, cette propriété de prestige développe environ 470 m² habitables, au cœur des vignobles du Médoc. Rénovée avec exigence, en partie par les Compagnons de France, elle conjugue harmonieusement charme de l'ancien, lignes contemporaines et prestations haut de gamme. Implantée sur un terrain paysager d'environ 5 000 m² avec vue dégagée sur les vignes, elle offre un cadre de vie rare, alliant accessibilité et environnement privilégié. La maison principale – environ 410 m² habitables Les volumes ...

Located just 30 minutes from Bordeaux by car and easily accessible by regional train (TER) from Macau station, this remarkable estate offers approximately 470 sqm of living space, set in the heart of the Médoc vineyards. Renovated to an exceptional standard — partly by the Compagnons de France — the property seamlessly blends historic character with contemporary architectural lines and high-end finishes. Set on approximately 5,000 sqm of landscaped grounds with open vineyard views, the estate offers a rare combination of accessibility and refined countryside living. Main Residence — 410 sqm From ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

